

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pengaruh Komitmen Organisasi Terhadap Prokrastinasi Akademik Pada Mahasiswa Aktivistis Organisasi Ekstra Kampus di Fakultas Ushuluddin, Adab, dan Dakwah” ini ditulis oleh Siti Aprillia Wahyuningtyas, NIM 126308203171, Pembimbing H. Abdulloh Chakim, M.Pd.

Kata Kunci: komitmen organisasi, prokrastinasi akademik, organisasi ekstra kampus

Penelitian pada skripsi ini dilatarbelakangi dengan adanya mahasiswa aktivis organisasi yang kerap melakukan prokrastinasi akademik yang juga banyak ditemukan pada mahasiswa aktivis yang ada di Fakultas Ushuluddin, Adab, dan Dakwah UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Alasan yang menjadi penyebab mahasiswa aktivis melakukan prokrastinasi akademik dikarenakan malas – malasan, berorganisasi, kurangnya dukungan dari lingkungan sekitar, belum bisa membagi waktu dan lebih menyukai hal – hal lain diluar dari kegiatan akademik. Rumusan masalah pada penelitian kali ini ialah 1) Adakah pengaruh dari komitmen organisasi terhadap prokrastinasi mahasiswa aktivis yang berada di Fakultas Ushuluddin, Adab dan Dakwah dan 2) Seberapa besar pengaruh dari komitmen organisasi terhadap prokrastinasi mahasiswa aktivis yang berada di Fakultas Ushuluddin, Adab dan Dakwah. Penelitian kali ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis kausal atau sebab akibat.

Penelitian ini mempunyai tujuan guna untuk mengetahui pengaruh dari komitmen organisasi terhadap prokrastinasi akademik mahasiswa aktivis organisasi ekstra kampus di Fakultas Ushuluddin, Adab, dan Dakwah UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Teknik sampling pada penelitian kali ini ialah dengan menggunakan *probability sampling* dengan jenis *simple random sampling*. Alat ukur penelitian ini menggunakan skala komitmen organisasi dan skala prokrastinasi akademik. Data yang telah terkumpul kemudian dianalisis dengan menggunakan analisis regresi linear sederhana. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa berdasarkan hasil hipotesis, ditemukan bahwa nilai F hitung yaitu sebesar 0,172 dengan tingkat signifikansi 0,680 lebih besar dari 0,005 yang berarti tidak terdapat pengaruh antara komitmen organisasi terhadap prokrastinasi akademik. Selanjutnya dilihat dari hasil uji T dimana hasilnya H_0 diterima dengan artian tidak terdapat pengaruh yang signifikan antara komitmen organisasi dengan prokrastinasi akademik, dikarenakan nilai dari $t_{hitung} (0,414) < \text{nilai } t_{tabel} (1,66)$

ABSTRACT

Thesis with the title "The Influence of Organizational Commitment to Academic Procrastination on Students Activist of Extra-Campus Organizations at the Faculty of Ushuluddin, Adab, and Dakwah" was written by Siti Aprillia Wahyuningtyas, NIM 126308203171, Supervisor H. Abdulloh Chakim, M.Pd.

Keyword: organizational commitment, academic procrastination, extra-campus organization

Research on this thesis was motivated by the existence of student activist organizations that often carry out academic procrastination which is also found in many activist students at the Faculties of Ushuluddin, Adab, and Dahwah UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. The reason that causes activist students to carry out academic procrastination is because they are lazy, Organization, lack of support from the surrounding environment, cannot divide time and prefers other things outside of academic activities. The formulation of the problem in this research is 1) Is there an influence of organizational commitment on the proskatination of activist students in the Faculties of Ushuluddin, Adab and Da'wah and 2) How much influence the organization's commitment has on the proskatination of activist students who are in the Faculty of Ushuluddin, Adab and Da'wah. This research uses a quantitative approach with causal or causal types.

This study aims to determine the influence of organizational commitment on the academic procrastination of extra-campus organization activists at the Faculty of Ushuludin, Adab, and Da'wah UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. The sampling technique in this study is to use probability sampling with a type of simple random sampling. This research measurement tool uses the scale of organizational commitment and the scale of academic procrastination. The collected data is then analyzed using simple linear regression analysis. The results of this study showed that based on the results of the hypothesis, it was found that the calculated F value of 0,172 with a significance level of 0,680 was greater than 0.005 which means there was no influence between organizational commitment to academic procrastination. Furthermore, judging from the results of the T test where the results H_0 is accepted with the meaning that there is no significant influence between organizational commitment and academic procrastination, because the value of calculate (0,414) < the value of t table (1,66).

خالصة

أطروحة بعنوان "تأثير الالتزام التنظيمي على التسويق الأكاديمي على الطلاب الناشطين في المنظمات ، خارج الحرم الجامعي في كلية أوش الدين والأدب ودكواة" كتبها ستي أبريليا واهيونينتياس . عبد الله شاكيم ، دكتوراه في الطب H. المشرف ، 126308203171 NIM

الكلمات المفتاحية: الالتزام التنظيمي ، التسويق الأكاديمي ، التنظيم خارج الحرم الجامعي

كان الدافع وراء البحث في هذه الأطروحة هو وجود منظمات طلابية ناشطة غالبا ما تقوم بالمماثلة الأكاديمية التي توجد أيضا في العديد من الطلاب الناشطين في كليات أوش الدين والأدب وداهاوا أوين سيد علي رحمة الله تولونغاونغ. الأسباب التي تجعل الطلاب الناشطين يقومون بالتسويق الأكاديمي هي الكسل والتنظيم ونقص الدعم من البيئة المحيطة ، ولا يمكنهم تقسيم الوقت وتفضيل أشياء أخرى خارج الأنشطة الأكاديمية صياغة المشكلة في هذا البحث هي (1) هل هناك تأثير للالتزام التنظيمي على تقدم الطلاب الناشطين في كليات أوش الدين والأدب والدعوة و (2) مدى تأثير التزام المنظمة على تقدم الطلاب الناشطين في كلية عش الدين والأدب والدعوة. يستخدم هذا البحث نهجا كميا مع أنواع سببية أو سببية

تهدف هذه الدراسة إلى تحديد تأثير الالتزام التنظيمي على التسويق الأكاديمي لنشطاء المنظمات خارج الحرم سيد علي رحمة الله تولونجاونج. تتمثل تقنية أخذ UIN الجامعي في كلية أوشوالدين ، أدب ، والدعوة العينات في هذه الدراسة في استخدام أخذ العينات الاحتمالية مع نوع من أخذ العينات العشوائية البسيطة تستخدم أداة قياس البحث هذه مقياس الالتزام التنظيمي ومقياس التسويق الأكاديمي. ثم يتم تحليل البيانات التي تم جمعها باستخدام تحليل الانحدار الخطي البسيط أظهرت نتائج هذه الدراسة أنه بناء على نتائج الفرضية المحسوبة 0,172 بمستوى دلالة 0,680 كانت أكبر من 0.005 مما يعني عدم وجود تأثير F وجد أن قيمة حيث يتم قبول النتائج T بين الالتزام التنظيمي بالتسويق الأكاديمي. علاوة على ذلك ، انطلاقا من نتائج اختبار هي $t_{calculate}$ بمعنى أنه لا يوجد تأثير كبير بين الالتزام التنظيمي والتسويق الأكاديمي ، لأن قيمة H_0 قيمة قابلة للطي $0,414 <$